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Aos oito dias do mês de março do ano de dois mil e dezesseis, às nove horas, no Gabinete da 1 
Direção da Faculdade de Agronomia Eliseu Maciel – FAEM/UFPel, reuniu-se o Conselho 2 
Departamental da FAEM, sob a presidência do Prof. Manoel Luiz Brenner de Moraes, Diretor da 3 
FAEM, com a presença dos Conselheiros Prof. Jerri Teixeira Zanusso, Vice-diretor da FAEM, Prof. 4 
Edemar Antônio Rossetto, Coordenador do Colegiado de Curso de Agronomia e Representante 5 
dos Coordenadores de Colegiados de Cursos de Graduação, Prof. Volnei Krause Kohls, Chefe do 6 
Departamento de Ciências Sociais Agrárias, Prof. Mauro Fernando Ferreira, Chefe do 7 
Departamento de Engenharia Rural, Prof. Ledemar Carlos Vahl – Chefe do Departamento de 8 
Solos, Prof.ª Ana Claudia Rodrigues de Lima, representante dos professores adjuntos, Servidor 9 
Dário Luis Fagundes Knüppe representante dos Técnico-Administrativos. Havendo quórum, o 10 
Presidente deu início à reunião com a seguinte pauta: 1. APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA ATA 11 
13/2015: Lida e apreciada a Ata foi aprovada por unanimidade. 2. PROCESSOS EM PODER DE 12 
RELATORES: O Prof. Ledemar Carlos Vahl, Chefe do Departamento de Solos, relatou os 13 
processos de Estágio Probatório dos docentes: a) Pablo Miguel, referentes aos períodos de 14 
dezoito e trinta meses, sendo aprovados; b) Profa. Maria Cândida Moitinho Nunes, referentes aos 15 
períodos de dezoito e trinta meses, sendo aprovados. Relatou, ainda, a solicitação de prorrogação 16 
do projeto intitulado Inserção de Graduandos na Qualificação de Atividades de Ensino de Física do 17 
Solo, sob coordenação da Profa. Cláudia Liane Rodrigues de Lima, tendo sido aprovados. O Prof. 18 
Jerri Teixeira Zanusso, Vice-diretor das FAEM, relatou os processos referentes aos Planos de 19 
Trabalho do Estágio Probatório Docente: a) Prof. Moisés João Zotti; b) Prof. Edinalvo Rabaioli 20 
Camargo, lotados no Departamento de Fitossanidade, tendo sido aprovados. O Prof. Jerri Teixeira 21 
Zanusso, Vice-diretor da FAEM, relatou os projetos de ensino: a) III Curso de Boas Práticas de 22 
Laboratório de Análise de Sementes, encaminhado pela Coordenação do Programa de Pós-23 
Graduação em Ciência e Tecnologia de Sementes, Departamento de Fitotecnia; b) Grupo de 24 
Estudos em Nutrição de Pets – NUTRIPET, Departamento de Zootecnia e as propostas de Projeto 25 
de Ensino: a) Apicultura em Foco, sob sua  coordenação, Monitoria em Melhoramento Vegetal, 26 
encaminhado pelo Programa de Pós-Graduação em Agronomia, sob coordenação da Profa.  27 
Camila Pegoraro, Departamento de Fitotecnia, tendo sido aprovados.. O Prof. Volnei Krause 28 
Khols, Chefe do Departamento de Ciências Sociais Agrárias, relatou a Proposta de Projeto de 29 
Ensino intitulado Qualificações didático-pedagógicas nas disciplinas obrigatórias oferecidas pelo 30 
Departamento de Ciências Sociais Agrárias, tendo sido aprovada. O Prof. Mauro Fernando 31 
Ferreira, Chefe do Departamento de Engenharia Rural, relatou a Proposta de Projeto de Ensino 32 
intitulada Grupo de Estudos em Recursos Hídricos na Agricultura – GERHA, sob coordenação da 33 
Profa. Luciana Marini Koop, tendo sido aprovada. 3. ASSUNTOS DIVERSOS. O prof. Jerri 34 
Teixeira Zanusso, Vice-diretor da FAEM noticiou o evento I Semana de Alimento e Gestão da 35 
Agricultura Familiar na UFPel, a ser realizado no período de quatorze a dezoito de março de dois 36 
mil e dezesseis, no Centro Agropecuário da Palma-CAP. O Presidente divulgou as 37 
correspondências recebidas: a) Memorando-Circular 001/2016/GVR referente à apresentação do 38 
Núcleo de Laboratórios - NULAB/GVR; b) Memorando–Circular GR/UFPel 004/2016 referente à 39 
proibição da prática de trotes nos calouros. O Prof. Edemar Antonio Rossetto, Coordenador do 40 
Colegiado de Curso de Agronomia,  informou: a) preparação do processo de escolha da 41 
Coordenação do Colegiado de Curso de Agronomia em virtude do encerramento do mandato 42 
atual; b) dificuldades do processo de matrículas considerando sua forma de operacionalização.  43 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença e deu por encerrada a reunião, 44 
assinando a presente Ata. Capão do Leão, oito de março de dois mil e dezesseis. 45 
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